

# うきうき レンズ



くまもと県産材振興会賞  
「アグリパーク豊野 青空市場」  
施主：宇城市 設計：柳原田設計 施工：株式会社松崎建設  
延床面積：278.96 m<sup>2</sup> 県産材使用量：85.3 m<sup>3</sup>  
主な使用樹種：スギ

## くまもと県産材振興会長 賞を受賞

3月4日、第13回熊本県木材利用大型施設コンクールの表彰式が県庁であり、「アグリパーク豊野 青空市場」がくまもと県産材振興会長賞を受賞しました。

このコンクールは、県が平成7年度から、県産材需要拡大県民運動の一環として行っているもので、県産木材を利用する優れた大型木材施設などを顕彰することによって、県産木材に対する県民の理解と需要拡大の推進を図ることを目的に実施しています。

選考委員から、「この地域の伝統的民家に見られる二重梁構造を使い、大径木で組み上げた施設である。安定感があり周辺の景観にも溶け込み、地域に親しまれる施設となっている。内部の配線や設備を隠す配慮や、外部の格子も外観のポイントとなっていて評価できる」との講評がありました。

## 笑顔でゴール 第25回リレーマラソン大会



楽しく走っていい汗かいた！

市内の小学生や市民、96人が参加した第25回リレーマラソン大会が2月24日、豊福グラウンドでありました。

この大会は、24年前から、松橋町青年団活動の活性化とアピール、参加者の健康の増進を図るとともに、相互の親睦を深めることにより、活力ある地域社会の実現に寄与する目的で開催されています。

開会式では、当尾小学校2年生7人、ドラゴン・ファイヤーチーム全員で選手宣誓。覆面チーム（豊福小職員）の猛健闘など、16チームが6区間10.3kmをタスキでつなぎました。

順位は次の通りです。

**小学生の部** 優勝 豊福少年野球クラブB

2位 豊福少年野球クラブA

3位 豊福小2／1成人

**一般の部** 優勝 岡岳ACチームA

2位 山崎パン駅伝部A

3位 遊望会

## 剣豪、宇城市に誕生！ 熊本女子剣道大会で優勝

第17回熊本女子剣道大会が3月2日、菊池市総合体育館で開かれ、県外選手を含む570人の剣士が集い、覇を争いました。

個人中学生の部では、小川中学校の中村瑠美さんが、得意の面と小手を決め、県内の強豪を次々に撃破、初の頂点に立ちました。

優勝した中村さんは、「中学に入って初めての個人優勝で、とてもうれしい。次の県中学総体でも優勝し、全国大会に行きたい」と納得の笑顔を見せています。



勢いに乗っての快勝！

## 身体も心も温まる 小川中の給食で鍋料理を 楽しむ

2月6日～21日の週2日、宇城市立小川中学校（橋本広一校長）の給食メニューに鍋料理が取り入れされました。これは「鍋を囲むことで、食事が人と人の心をつなぐ大切な役割を果たしている事を体感させる」などを目的とし、全校を2クラスずつ6回に分けて行われたもので、小川中学校では初めての取り組み。コンロは班代表の生徒が家庭から持参、土鍋は教職員が持参、ガスボンベ・食材は学校が準備という協力体制で実現しました。

給食時間が始まるや否や、臨時ランチルームと化した特別教室に生徒たちが集合し、「鍋給食」がスタート。特製のダシにねぎ・白菜・えのき・しめじ・豆腐・肉団子・うどん、そして最後のしめは、卵入りの熱々おじやという、本格的な鍋料理となりました。



とてもおいしかった  
と評判でした

## みんな仲良し！ 5園5歳児交流会

2月22日、三角公民館体育館で、みすみ保育園・三角幼稚園・頌和保育園・戸馳保育園・わかき保育園の園児たちによる「5園5歳児交流会」がありました。

これは、小学校入学を目前に控え、他園の友だちとの交流を深め、園児たちが小学生になる期待を膨らませることを目的に行われたものです。

自己紹介やゲーム遊びがあり、最後は仲良く記念撮影。手をつないだり、肩を組み合ったりするなど、ほほえましい姿が見られ、会場は園児の笑顔であふれていました。



1年生になんて仲良くしようね

## 卒業記念にマイ茶碗 豊野小で茶碗の絵付けに挑戦



慎重に絵付けをする児童

2月21日、宇城市立豊野小学校（古賀秀一校長）で6年生47人が、茶碗の絵付けに取り組みました。

この日の講師は、「宏洋陶房」の和田宏治さん・洋子さん夫婦。仕事の傍ら趣味の陶芸を続けてきたお二人は豊野町山崎に住居を構えたことを契機に、「宏洋陶房」を開設し、窯元としての生活をスタート。そのことが紹介された地元紙がきっかけになり、同校の古賀秀一校長が講師役を依頼し、この日の「絵付け教室」が実現しました。

5つのグループに分かれた児童たちは、「吳須（ごす）」と呼ばれる青色の絵の具で思い思いのイラストや「卒業記念」などの文字を素焼きの茶碗に書いていました。